

ABSTRAK

Muhammad Firdaus Ubaidillah Marzuqi, 2022, *Kiai Langghar dan Sikap Sosial (Peran Kiai Langghar dalam Membentuk Sikap Sosial Santri di Langghar As-Shobirin Dusun Sumber Papan II Desa Larangan Badung Kecamatan Palengaan Pamekasan)*, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing: Sukron Romadhon, M.Si.

Kata Kunci : *Langghar, Sikap Sosial*

Untuk menjalani kehidupan bermasyarakat tentunya senantiasa harus mempunyai sifat sosial terhadap satu dengan yang lain, dan juga sebagai manusia yang hidup bersama juga harus mempunyai sikap yang baik terhadap sesama, harus saling membantu satu sama lain, dalam pencapaian tersebut perlu bimbingan seperti adanya Langghar yang ada di Dusun Sumber Papan II Desa Larangan Badung Kecamatan Palengaan Pamekasan.

Untuk mendeskripsikan sejauh mana Kiai Langghar dalam Membentuk Sikap Sosial Santri di Langghar As-Shobirin, maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, pertama yaitu, Bagaimana peran langghar dan sikap sosial peran langghar dalam membentuk sikap sosial santri di Langghar As-Shobirin Dusun Sumber Papan II Desa Larangan Badung Kecamatan Palengaan Pamekasan? kedua mencangkup apa yang menjadikan pendorong dan penghambat kiai langghar dalam membentuk sikap sosial pada kalangan santri di Langghar As-Shobirin Dusun Sumber Papan II Desa Larangan Badung Kecamatan Palengaan Pamekasan?

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian fenomenologis. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Informannya adalah kiai, dan santri. Sedangkan pengecekan keabsahan data menggunakan, ketekunan pengamatan, dan triangulasi. Untuk analisis data menggunakan tiga teknik, yaitu reduksi data, penyajian data, dan verifikasi/kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa yang pertama dalam perannya ini dapat membentuk rasa sosial yang erat karena dalam pengajian yang diadakan dilangghar juga diajarkan tentang bagaimana cara hidup bersosial di tengah tengah kehidupan masyarakat, yang ke dua adanya faktor pendukung dalam hal ini yaitu dengan adanya dukungan dari orang tua kita dan juga adanya semangat dalam diri sendiri, faktor penghambatnya yaitu adanya rasa malas dalam diri sendiri dan juga tidak adanya teguran dari orang tua supaya mengaji di langghar.